

# La página web de san Josemaría cumple su primer año

www.josemariaescriva.info inició su actividad el pasado 26 junio, fecha en que se celebró por primera vez la fiesta de san Josemaría. Al cumplir su primer año, ofrece información en 7 lenguas y presenta nuevos contenidos, que responden a sugerencias y peticiones de los visitantes de la página web.

23/06/2004

Hace un año comenzó la página web dedicada a san Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei. Desde su canonización por Juan Pablo II, el 6 de octubre de 2002 en la Plaza de San Pedro, la demanda de información y los deseos de conocer su vida y su mensaje se multiplicaron.

Surgió entonces la idea de crear un sitio sobre el nuevo santo, que ofreciera material a quienes estuvieran interesados en las enseñanzas y la figura de san Josemaría. La página web comenzó con información en italiano, inglés y castellano. Actualmente ofrece también contenidos en francés, portugués, alemán y polaco. En este primer año, se han recibido miles de mensajes desde más de 30 países.

El 28 de junio, dos días después del comienzo del sitio, un sacerdote enviaba unas líneas desde México:

“Toda esta semana en mi humilde parroquia de s. Agustín Atlapulco, Chimalhuacán (diócesis de Texcoco) nos unimos a los festejos solemnes de san Josemaría. Ténganme en la lista de correo electrónico de esta página”.

Desde Luxemburgo escriben: “Encontré esta página web a través de un amigo. He enviado algunos de los artículos que ofrece a distintos amigos, y les han gustado mucho”. Y desde Estados Unidos: “Hola. Muchas gracias por mantener este site. Precisamente me ‘encontré’ con san Josemaría ayer y ya le tengo cariño. Él es una respuesta a mis oraciones”.

En un mensaje proveniente de Nicaragua se lee: “soy un gran devoto de san Josemaría Escrivá de Balaguer, a quien me encomiendo todos los días en unión con mi familia. Felicidades por este regalo tan lindo. Dios los bendiga”.

“Buenos días. Me dirijo a ustedes – escribe otro desde un rincón de España- para felicitarles por su página web y les animo a continuar su labor. Personalmente me ayuda mucho, y todos los días a través de su página hago un ratito de oración”.

Un italiano reflejaba de este modo lo que ha encontrado en el sitio: “Leo con frecuencia y con agrado los escritos publicados en la página web, y estoy descubriendo la unidad de las palabras de los santos y esto es lo que me ha impresionado. Continuaré profundizando”.

## **Gracias a vuestras sugerencias**

Las sugerencias y peticiones de los usuarios han ayudado a elegir los contenidos que ofrece el sitio. Se ha añadido, por ejemplo, información sobre Santa María de la Paz, iglesia prelaticia del Opus Dei en Roma, donde reposa el cuerpo de san Josemaría; o una nueva sección con

escritos seleccionados del fundador del Opus Dei.

En este primer año de funcionamiento, la página que más se ha imprimido es la oración para pedir favores por la intercesión de san Josemaría, mientras que la sección más visitada es “Un día como hoy”. En "Nos escriben" se recogen los testimonios de quienes quieren agradecer y hacer públicos los favores recibidos por la intercesión de san Josemaría. Y a "Escríbanos" llegan todo tipo de encargos y consultas: desde la petición de oraciones por un enfermo, o de libros y fotos de san Josemaría, hasta preguntas sobre cómo conseguir un vídeo, qué hacer para conocer mejor el Opus Dei, qué centro de la Prelatura está más próximo a la propia casa, etc. Estos son algunos ejemplos de esas comunicaciones:

“Soy un estudiante de la facultad de Economía. Durante este semestre he tenido ocasión de leer Camino, y me ha acompañado en el estudio y en la vida cotidiana. Estoy entusiasmado. Sólo puedo darle gracias a Josemaría. Me gustaría tener más información sobre las actividades del Opus Dei en mi ciudad. Gracias, con antelación”.

“Con mucha alegría encontré la página que hace mención al Opus Dei, hace bastante tiempo he intentado contactarlos. Me encantaría conocer un poquito más acerca de este Santo Varón, que fue san Josemaría”.

Un buen número de las personas que escriben manifiestan la alegría de haber descubierto las enseñanzas de san Josemaría sobre la santificación de la vida ordinaria: “Hijos míos, decía el fundador del Opus Dei, allí donde están vuestros hermanos los hombres, allí donde están vuestras

aspiraciones, vuestro trabajo, vuestros amores, allí está el sitio de vuestro encuentro cotidiano con Cristo. Es, en medio de las cosas más materiales de la tierra, donde debemos santificarnos, sirviendo a Dios y a todos los hombres (Conversaciones con Monseñor Escrivá de Balaguer, 113).

## **En la fiesta de san Josemaría**

Con ocasión del próximo 26 de junio, podrá encontrar en [www.josemariaescriva.info](http://www.josemariaescriva.info) un vídeo de una reunión con el fundador del Opus Dei en Argentina el 26 de junio de 1974, información sobre algunas de las misas que se celebrarán en diversos países en la fiesta litúrgica de san Josemaría y la homilía de Mons. Echevarría en la celebración eucarística que tendrá lugar la mañana del 26 de junio en la basílica romana de san Eugenio.

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/la-pagina-web-  
de-san-josemaria-cumple-su-primer-  
ano/](https://opusdei.org/es-es/article/la-pagina-web-de-san-josemaria-cumple-su-primer-ano/) (16/02/2026)